



## MINISTRO JOSÉ MANUEL RESTREPO RADICÓ PROYECTO DE LEY PARA LA CREACIÓN DE LA ZONA ECONÓMICA Y SOCIAL ESPECIAL (ZESE) EN CÚCUTA

**Bogotá D.C., 21 de noviembre de 2018.-** El ministro de Comercio, Industria y Turismo, José Manuel Restrepo Abondano, acompañado por la bancada de Norte de Santander, radicó en la Cámara de Representantes el proyecto de ley para crear las Zonas Económicas y Sociales Especiales (Zese).

Esta figura -que está diseñada como un régimen especial en materia tributaria para atraer inversión nacional y extranjera en actividades comerciales, industriales y agropecuarias-, tiene como objetivo dinamizar el aparato productivo local y consecuentemente generar las oportunidades de inserción laboral que le permitan a cucuteños y migrantes venezolanos, emprender y acceder a trabajos dignos, en condiciones favorables.

Con esta herramienta, el Gobierno espera contribuir, en el corto plazo, a la reducción de la pobreza y desempleo, problemas que afectan de manera sensible al Área Metropolitana de Cúcuta, que incorpora no solo a la capital nortesantandereana, sino a municipios aledaños como Los Patios, Villa del Rosario, San Cayetano y Puerto Santander.

Las Zonas Económicas y Sociales Especiales, explicó el ministro Restrepo, ofrecerán a los inversionistas beneficios para jalonar capitales y dinamizar el empleo en esa región del país. Entre estos se encuentran: tarifa del 0% de renta por los primeros cinco años, 50% de la tarifa general de renta después de terminados los primeros cinco años.

“Con las Zese queremos dar incentivos al sector empresarial para que ponga en sus planes llevar sus compañías a la zona fronteriza. Además, con esta figura resultarán beneficiados no solo el empleo formal en esta región, sino el recaudo local de impuestos”, manifestó Restrepo.

Además, el Ministro reiteró que el Gobierno Nacional trabaja proactivamente en la búsqueda de inversión extranjera eficiente y con potencial transformador.

“Uno de los pilares de la estrategia de reactivación económica del Gobierno fue bautizado como ‘Pro Inversión’, y busca atraer empresas ancla y capitales que dinamicen la actividad económica de las regiones. La Zese de Norte de Santander será un instrumento para jalonar esa inversión de alto impacto, que mejore la calidad de vida de los nortesantandereanos”, dijo.

Finalmente, recordó que el Gobierno también adelanta la estructuración del concepto Red Carpet, que busca constituirse como un conjunto de herramientas tributarias, institucionales, jurídicas, regulatorias y financieras que hagan de localizarse en el país y en la región un verdadero atractivo para las empresas de otros países.

Este sábado, durante el Taller Construyendo País que se desarrollará en Cúcuta, el presidente Iván Duque y el ministro José Manuel Restrepo les explicarán a los nortesantandereanos los alcances de este proyecto de ley.